

Augsburger Land

Auf der Torte über den Brenner

Stadtbergen Beim Besuch der Partnerstädte des Stadtberger Stadtfests gab es diesmal einen besonderen Grund zum Feiern: Seit zehn Jahren besteht nämlich die Partnerschaft zwischen Stadtbergen und Bagnolo Mella in der italienischen Provinz Brescia. Etwa 40 Gäste aus Bagnolo Mella und den anderen Partnerstädten Brie-Comte-Robert und Olbernhau begrüßten Bürgermeister **Paul Metz** und PaVe-Vorsitzenden **Astrid Flagner**, darunter die stellvertretenden Bürgermeister **Chantal Louise-Adèle**, **Daniel Cramet**, **Bernard Decamps**, Stadtrat **Michel Dupas** aus Brie-Comte-Robert, Bürgermeister **Steffen Laub** und PaVe-Vorsitzenden **Friedbert Philipp** aus Olbernhau wie auch **Loretta Schizzi**, Präsidentin der Amici di Gemellaggio in Bagnolo Mella und ihr Stellvertreter **Faustino Rossetti**.



Bürgermeister Paul Metz, Loretta Schizzi und Astrid Flagner (von links) schneiden die Geburtstagstorte an.

Foto: Stadt Stadtbergen

Höhepunkt war der Festabend im festlich geschmückten Sitzungssaal des Rathauses. Nach Grußworten von Astrid Flagner, Paul Metz und Loretta Schizzi wurde eine große „Geburtstagstorte“ angeschnitten und anschließend mit Genuss verzehrt.

Ein besonderer Dank gebühre den Organisatoren, die dieses Wochenende ermöglicht haben, an ihrer Spitze die PaVe-Vorsitzende Astrid Flagner: „Die Verständigung unter den Menschen in Europa ist eine so wichtige Aufgabe, da lohnt sich unser Einsatz!“ (AL)